



Infobrief zum Stand der Bauarbeiten in der **Kurt-Schumacher-Grundschule**

Stand 04.08.2021

Was ist seit Juni 2021 geschehen?

Sie hatten hoffentlich eine schöne Ferienzeit. Was sich in den letzten Wochen auf der Baustelle und bei den Planenden getan hat lesen Sie hier:

Erster Bauabschnitt (1. BA)

Die Arbeiten kommen gut und weitgehend planmäßig voran. Besondere Herausforderungen ergeben sich weiterhin aus den schon im letzten Infobrief beschriebenen Lieferschwierigkeiten von Materialien. Durch erhöhten Aufwand kann dies aber zurzeit noch organisatorisch ausgeglichen werden.

In den Sporthallen wird gerade die Unterkonstruktionen für die Befestigung der Sportgeräte eingebaut. Der alte Linoleumbelag wurde ausgebaut und ab Anfang August (31.KW) werden die Sportböden einschließlich der Fußbodenheizung eingebaut.

Im Schulgebäude werden weiterhin Decken und Wände geschlossen und Estrich- und Fliesenarbeiten ausgeführt. Die Gewerke Elektro und Fernmeldetechnik nehmen Anpassungen an den Anlagen für den Standard aus dem „Digitalpakt Schule“ vor. Die Rohinstallation der Lüftung ist erfolgt. Parallel laufen wie immer erforderliche Planungsklärunen und die Vorbereitung letzter Ausschreibungen wie Ergänzungen am Sonnenschutz der Flure, Beschilderung, Schließanlage etc..

Die Baumaßnahmen, einschl. der festen Ausstattungen wie Medienboards, NAWI Tisch, Möblierung der Sitznischen im Flurbereich soll zum Jahresende abgeschlossen werden. Die Liefertermine für die neue Möblierung wird mit dem Schulamt noch abgesprochen. Alle Beteiligten arbeiten mit Hochdruck daran, dass der Betrieb zum 2. Schulhalbjahr nach den Winterferien starten kann.

Zweiter Bauabschnitt (2. BA)

Im 2. BA gingen die Planungen weiter. Die beauftragten Fachplanungsbüros (Brandschutzplanung, Tragwerksplanung, Heizungs-/Lüftungs-/Sanitärplanung) haben ihre Grundlagenermittlung weitestgehend abgeschlossen.

Die daraus entstandenen Varianten werden zurzeit von den Fachplanern und dem Hochbauservice des Bezirksamtes hinsichtlich brandschutztechnischer, statischer, kostentechnischer und architektonischer Belange geprüft und Vor- und Nachteile herausgearbeitet.

Im Ergebnis wird eine umfassende Analyse vorliegen auf deren Grundlage die Entscheidung für eine Sanierungsvariante getroffen werden kann.

Runder Tisch

Da Treffen in persönlicher Präsenz unter Einhaltung von Hygieneregeln wieder möglich sind, ist für Oktober ein Runder Tisch vorgesehen. Den genauen Termin und eine Einladung erhalten Sie rechtzeitig vor der Veranstaltung über diesen Verteiler des Infobriefes.

Herzliche Grüße und allen einen guten Start in das neue Schuljahr!

Ansprechpartnerin

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an das Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg. Frau Solfrian wird die Beantwortung koordinieren:

Telefon: (030) 90 298 27 32, E-Mail: rebecca.solfrian@ba-fk.berlin.de